

Oliva dedica una plaza a la rectora de la UV, Mavi Mestre

► Gandia nombrará también el jueves próximo Hija Adoptiva de la ciudad a la fundadora de Dulcesol, Victoria Fernández Prieto



Mavi Mestre, en el centro de la primera fila.

L-EMV



Fernández Prieto, junto a familiares y cargos del Consell.

XIMO FERRI

S.S./M.FONT. OLIVA/GANDIA

Los ayuntamientos de Gandia y Oliva coincidieron ayer en revelar sendas noticias que engrandecen la figura de dos mujeres que han destacado, cada una en su faceta, hasta el punto de recibir el público y unánime homenaje de esas dos corporaciones locales.

En el caso de Oliva, ayer se decidió rotular una gran plaza de la localidad a nombre de María Vicenta Mestre, nacida en esta localidad y que pasará a la historia como la primera mujer en ser elegida, y recientemente reelegi-

da rectora de la cinco veces centenaria Universitat de València. La plaza dedicada a Mavi Mestre se aprobará en el pleno de la próxima semana. Se hará mediante una moción que, impulsada por el departamento de Educación que dirige la vicealcaldesa Ana Morell, será suscrita por todos los grupos municipales y que, obviamente, se aprobará por unanimidad.

En Gandia, la decisión es que el jueves próximo un pleno extraordinario nombrará Hija Adoptiva, con carácter póstumo, a Victoria Fernández Prieto, cofundadora, junto a su

marido, Antonio Juan, de la empresa Dulcesol, que se convirtió en un referente de la panadería y la bollería en toda España, ahora llamada Vicky Foods y marca que ha superado en mucho las fronteras del país.

Según informó ayer el Ayuntamiento gandiense, la Junta de Portavoces, a propuesta del alcalde, José Manuel Prieto, dio visto bueno unánime a la concesión de este reconocimiento, el máximo previsto en el reglamento de honores y distinciones. El pleno será el 28 de abril, justo el día en que se cumple un año del fallecimiento de esta emprendedora.

Se trata de la segunda mujer que recibe el máximo reconocimiento del Ayuntamiento de Gandia, después de que Remedios Lloret, fundadora del Comedor Social, fuera nombrada Hija Predilecta en el año 2017. Y también la tercera vez que Gandia nombra a un Hijo Adoptivo a título póstumo. Lo hizo en 2010 con el padre y profesor escolapio Vicent Faus, que había nacido en Benicolet y desarrollado su vida profesional en l'Escola Pia de Gandia, y posteriormente, en 2019, con el fundador, impulsor y alma máter de la Fundació Espurna, José Pedro García Canet, natural de Almoines pero también con una vida profesional arraigada en Gandia.

Ayer tanto el alcalde de la ciudad, José Manuel Prieto, como los portavoces de todos los grupos políticos municipales, Vicent Mascarell (PSOE), Víctor Soler (PP) y Josep Alandete (Compromís Més Gandia Unida), elogiaron la trayectoria de Victoria Fernández, de quien destacaron «su visión creativa e innovadora» al frente de una empresa que dio «un magnífico resultado» que, entre otros muchos aspectos, se traduce en varios centros de producción, especialmente en Gandia y Villalonga, y en el mantenimiento de miles de puestos de trabajo.